



L'ARMENIE PRESENTE PARMIS 35 PAYS AU FORUM INTERNATIONAL DE LYON

Le 25 mars dernier la représentation Rhône-Alpes de la Chambre de Commerce Franco-Arménienne a participé à la 7^{ème} édition du Forum de l'International qui s'est déroulé les 24 et 25 mars à Lyon, où ont été présentés 35 pays, 75 experts, 13 conférences et ateliers.

En partenariat avec la CCI de Lyon et en étroite collaboration avec le Consulat Général d'Arménie à Lyon, le bureau Rhône-Alpes de la CCIFA a dûment présenté l'Arménie, sous l'angle des « Méconnus de l'Union Douanière ; Marchés Grand Export », à plus de 50 entreprises lyonnaises, accueillies à cet effet.

Une conférence a ouvert le forum sur les nouvelles opportunités et les facilités douanières de l'Arménie vers les CEI, après sa récente adhésion à l'UD, détaillant les secteurs porteurs et montrant les meilleurs exemples de réussites des implantations françaises en Arménie.

Par la suite, 8 entreprises lyonnaises des secteurs comme la joaillerie, ingénierie, technologies de pointe, solutions industrielles, viticulture et tourisme, ont exprimé leurs souhaits d'aborder le marché arménien en vue d'y trouver des partenaires.

A cet effet, la CCIFA Rhône-Alpes organisera une Mission Découverte en Arménie : 2 jours de rencontres d'affaires multisectorielles en septembre 2015. Pour plus de renseignement écrivez à a.suchier-kirakossian@ccifa-france.com.

Assia Suchier-Kirakossian
Représentation Rhône-Alpes de CCIFA